

40 ans pour l'Association, une mission ancrée dans les besoins sociaux; avec un devoir, celui de soutenir tout être humain dans le chemin de sa réalisation personnelle et professionnelle. C'est une pérennité grâce à la confiance des participants/consultants et des mandants.

Toujours là, flexibles et positifs, proches de notre clientèle et à son écoute, nos professionnels s'investissent entièrement et continuent de se former pour être à la hauteur de notre mission d'experts.

Notre souhait est de continuer à apporter notre présence et notre savoir-faire à nos usagers, sans interruption de parcours, comme nous y sommes arrivés jusqu'à présent, contre vents et marées, en donnant toujours le meilleur de nous-mêmes.

Qui aurait cru que l'Association, créée en février 1981 dans le but d'aider les femmes à insérer le milieu professionnel, perdurerait si longtemps. Certes le challenge était réel dans une société où les mères au foyer ne pouvaient avoir d'autres prétentions, mais Corref a relevé le défi avec brio! Si bien que quelques années plus tard, ce sont les hommes qui deviennent aussi bénéficiaires de nos prestations de formation ou de conseil pour donner une chance à tous et ne laisser personne dans une impasse.

Merci à vous qui nous avez fait confiance, qui continuez de nous soutenir, qui illuminez nos locaux de vos sourires et de vos présences. C'est grâce à vous que nous poursuivons notre mission dans l'«innovation»!



Présidente d'honneur

« Ah, tu verras, tu verras  
Françoise si on est là, tu verras, entendras  
C'est pour te dire MERCI, tu nous as tant appris  
Grâce à toi tant de femmes ont trouvé un travail  
L'égalité étant ton cheval de bataille  
Ton écoute, ton respect, ta force, ton empathie  
Ton ouverture d'esprit et ta grande modestie  
Par ton investissement CORREF a tant grandi  
Toutes tes qualités vont beaucoup nous manquer  
Nous nous en souviendrons et ça va nous aider  
A poursuivre la mission que tu nous as confiée  
Et... Tous les rêves du monde  
Ah, tu verras, tu verras..... »

Extrait de la chanson dédiée par l'équipe et le Comité à  
Mme Françoise Roulin

